
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1682/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Aktueller Stand des 
Neubauvorhabens Grundschule Hechtsheim (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Liegt die Genehmigung der ADD mittlerweile vor? 

Die schulbehördliche Genehmigung liegt der Verwaltung noch nicht vor.  
 

2. Entfällt. 
3. Entfällt. 

 
4.  In welchen zeitlichen Abständen steht die Verwaltung wegen dieser Genehmigung in 

Kontakt mit der ADD? 
Es finden regelmäßig Routinegespräche mit der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion 
und der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd statt. In diesen Terminen werden un-
ter anderem die zur Genehmigung eingereichten Baumaßnahmen besprochen. Unab-
hängig hiervon befindet sich die Stadt Mainz und die ADD, sowie SGD in direktem Aus-
tausch, sobald neue Erkenntnisse zu einzelnen Maßnahmen vorliegen. 

 
5. Welche Gründe und ggf. ungeklärten Fragen gibt es, die die Genehmigung durch die 

ADD so stark verzögern? 
Es wurden ergänzende Unterlagen zur Prüfung der Wirtschaftlichkeit der Maßnahme 
angefordert. 

 
6. Welche Schritte beabsichtigt die Verwaltung zu unternehmen, falls die Genehmigung 

zum Ende des Jahres 2017 immer noch nicht vorliegen sollte? 
Die ADD und SGD prüfen alle eingereichten Maßnahmen für das entsprechende Schul-
bauprogramm im laufenden Jahr. Sollte bis zum Ende des Jahres die Genehmigungen 
nicht vorliegen, wird die Verwaltung diese Thematik im 1. Routinegespräch des Jahres 
2018 thematisieren. 

 
 
Mainz, 22.11.2017 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


